

令和7年4月8日

『出会い』



校長 松島 啓泰

令和7年度が始まりました。3月には、18名の教職員が転出し、この4月には、17名の教職員が転入しました。教職員との出会いです。

2年生は4月8日に、1年生は4月9日に、新しいクラスの仲間との出会いがあります。この出会いでは、友達を多く作り、友情やクラスの絆を深めてもらいたいと思います。3年生は、これからの学校生活の一日一日が「中学校最後の・・・」日々になっていきます。学習、部活動、学校行事等一人一人がしっかりと取り組み、素晴らしい一年にしてください。また、今まで以上にクラスの仲間との絆を深めていくことを期待します。また、クラスを越えて委員会や部活動等での出会いもあります。学校生活を充実したものにするため、良い出会いをしてほしいと願っています。始業式で学校教育目標「自ら学ぶ、自ら鍛える、自ら正す、他を思いやる」について話をしました。この4月は「他を思いやる」を意識してほしいと話しました。クラスが変わり、学年が変わり、頑張ろうとしている生徒が多くいます。お互いがお互いを尊重することをはじめ、お互いに思いやりをもって接したり、良い言葉がけをしたりして仲間との関係を築いてほしいと思います。一生懸命にやろうとしている人を応援できる人になってほしいと思います。

年度も変わり、新しい職員も加わりました。職員一同、生徒一人一人を大切に、教育活動を行ってまいりたいと思います。引き続き本校の教育活動に御理解、御協力をよろしくお願いいたします。